

Innere Weid 1 4629 Fulenbach 062/917 10 10 claudia.mueller@fulenbach.ch www.fulenbach.ch

Medienmitteilung

1. Mai-Feier 2022

Der Gemeinderat hat erfreulicherweise vom Jahrgang 2003 die Information erhalten, dass in diesem Jahr wieder eine 1. Mai-Feier durchgeführt werden soll.

Der Gemeinderat unterstützt die Weiterführung altbekannter Traditionen und hat den «Stäcklibuebe» die Bewilligung für die Durchführung des Anlasses am Abend des 30. April 2022 erlaubt.

Früher war es üblich, dass in der Nacht vom 30. April auf den 1. Mai durch die Jahrgänger alles «verschleipft» wurde was nicht niet- und nagelfest war. Die Jungbürger sind aber auch in diesem Jahr angehalten, auf das «Verschleipfen» zu verzichten.

Notfalltreffpunkte

Noch immer erreichen die Gemeinde viele Anfragen besorgter Bürger betreffend Verhaltensweisen im Notfall. Es ist dem Gemeinderat daher ein Anliegen noch einmal auf die wichtigsten Punkte hinzuweisen.

Wie in allen Gemeinden ist auch in Fulenbach ein Notfalltreffpunkt definiert. Dieser befindet sich beim Schulhaus «Salzmatt», welches sich an der Schmiedengasse 13 befindet.

Wenn eine Alarmsituation eintreten sollte, ist die Bevölkerung angehalten sich zu diesem Notfalltreffpunkt zu begeben. Angehörige des Zivilschutzes werden die Bevölkerung über das weitere Vorgehen informieren. Tiefergehende Informationen sind auf der Webseite des Bundesamtes für Bevölkerungsschutz BABS (www.babs.admin.ch), auf der Webseite der regionalen Zivilschutzorganisation Thal-Gäu, (www.rzso-thal.ch) oder unter www.notfalltreffpunkt.ch.

Fulenbach, 25.03.2022 / cmu